



共に学び高め合うこと



令和4年4月6日発行



新学期にあたって

校長 渡辺 敬方

本日、35名の新1年生を迎え、生徒数129名、7学級（特別支援学級2学級を含め）のスタートとなりました。新年度あたり、入学式の中で「自分の可能性を信じる」とことと「何事にも挑戦する」ことを新入生にお願いしました。どうせ自分なんてやっても無駄とってしまうことがあるかもしれませんが、自分の可能性を信じ夢に向かってコツコツと努力する人であってほしいと話しました。もう一つは、できないことを恐れずに、失敗を恐れず何事にも一歩前へ踏み出すように積極的に挑戦してほしいことをお願いしました。

また、始業式の時に在校生の皆さんに話したことは、「2年生は中堅として思う存分自分を磨くことのできる学年なので、精力的に取り組んでほしい。」また、3年生には「義務教育の最終学年としての最後の1年であるとともに将来の生き方にかかわる進路決定の大切な時期でもある。学校行事、生徒会活動、部活動の場面でも、中心になることから、全力で取り組んでほしい」ということをお話ししました。

129名の生徒の皆さんが、自分のもっている力を出し、今年は、「悔いのない1年だった」と言える素晴らしい1年にしてほしいと願っています。

また、地域の皆様から信頼される西陵中学校をつくっていきます。新しい教職員が1名入りましたが、教職員一丸となって、子どもたちのために頑張りますので、保護者、地域の皆様の変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

★4月1日付着任教職員からのご挨拶

<p>浅田 慎市【教頭】 伊達市立大滝徳舜警学校</p>	<p>伊達市立大滝徳舜警学校<small>とくしゅんべつ</small>より赴任して参りました。登別市では、鷲別中学校や緑陽中学校で勤務していた経験があります。西陵中学校での生活に一日も早く慣れ、生徒の皆さんや保護者の皆様にとりましても、充実した学校生活を送れるようサポートしていきます。特に、PTA活動や学校運営協議会の活動ではお世話になることも多々あると思います。これまでのコロナ禍における制限ある教育活動が強いられることも多くありましたが、少しずつ緩和されていくことを願い、地域と保護者が一体となって、西陵中学校を盛り上げていくことに御理解と御協力頂きますようお願い申し上げます。</p>
----------------------------------	---

令和4年度教職員一覧

総勢25名となります。

